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СТИХИЯ
ГОРЯЧАЯ ТЕМА

 ПАНОРАМА   31 декабря 2010 года

Кубок остался 
в Турунтаево 

25 декабря в с. Старое Татаурово 
прошел традиционный  4-й район-
ный турнир по баскетболу среди 
мужских команд, посвящённый па-
мяти П.А. Селиверстова, бывшего 
тренера-преподавателя ДЮСШ, ве-
терана спорта. Всего в турнире при-
няли участие 6 команд: Таловское 
с\п, Ильинское с\п, Турунтаевское с/п, 
ст. Татаурово и две команды хозяев - 
«Мандрик-1» и «Мандрик-2». Турнир 
проходил при организационной и фи-

нансовой поддержке отдела по делам 
молодежи, физической культуры и спорта районной 
администрации, педагогического  коллектива Старо-
Татауровской  школы (директор Ефимов А.В., пре-
подаватель физической культуры Ефимов А.В.), дру-
зей  и членов семьи Селиверстова П.А.

 В результате проведенных  групповых и финаль-
ных игр третье место заняли баскетболисты Талов-
ского поселения. В финале встретились команда 

Турунтаевского поселения (прошлогодний победи-
тель, обладатель Кубка турнира) и баскетболисты 
«Мандрик-1» (победители первого и второго турни-
ров). Все решилось на последней минуте встречи, 
успешно выполнив штрафные броски, баскетболи-
сты Турунтаева выиграли со счетом 17:16 и второй 
год подряд стали победителями и обладателями 
Кубка турнира.

Второе место 
на чемпионате в Кабанске

25 декабря в с. Кабанск прошел открытый чем-
пионат Кабанского района по хоккею с мячом. В 
финальном турнире успешно приняла участие и ко-
манда Прибайкальского района. Обыграв в первой 
игре команду Кабанского района  со счетом 5 : 4 и 
уступив во второй игре 4 : 1 команде из п. Селен-
гинск, наша команда заняла 2 место. В составе ко-
манды Прибайкальского района выступали следую-
щие игроки: Баёв А., Симухин С., Варфоломеев А., 
Тулаев В., Павлов Е., Дарханов А., Брыков С. (все 
из с. Турунтаево), Попов А., Галигузов С. (с. Старое 
Татаурово) и Паршуков С. (с. Троицкое).

Что год грядущий 
нам готовит

НОВЫЙ ГОД – это всегда ожидание. 
Ожидание счастливых обновлений, ра-
достных пополнений, прибавок и новых 
идей. Впрочем, люди реалистичные ни на 
минуту не забывают и о новых пережива-
ниях, о повышении цен,  о ЖКХ, которое 
сыплется и бежит, о новых проблемах, ко-
торые свалятся на нас сразу же после де-
сятидневных праздников. Все мы строим 
планы на будущий год соразмерно своего 
кошелька и возможностей, но, однако,  не 
прочь заглянуть и в тайные начертания 
звезд, которые нам трактуют множествен-
ные астрологи, пусть даже относимся к 
ним порой с насмешкой. Мы постарались 
выбрать для Вас самое интересное из 
того, что прогнозируют аналитики и пред-
сказатели, политологи и астрологи, фи-
нансисты и ученые.      

Новый 2011 год обещает быть очень на-
пряжённым. Число 11 - число серьёзных 
противоречий, когда сталкиваются две 
равные силы. Фактически в такие годы 
происходит выбор дальнейшего пути. Да 
уж, начало не радужное, хотя упоминание 
о том, что дальнейший путь всё же будет, 
уже придает надежду.  

Финансовое положение страны двой-
ственное. С одной стороны, денег в страну 
приходит много. Более того, их становится 
заметно больше во второй половине года - 
по-видимому, растут цены на нефть и газ, по-
тому что больше деньгам неоткуда взяться. 
Но при большом количестве денег положе-
ние нельзя назвать позитивным.

Во-первых, не удаётся справиться с ин-
фляцией, она не уменьшается, как планиро-
валось, а наоборот растёт. В первую очередь 
растут цены на продукты питания. Мы это 
особенно почувствуем в первой половине 
года. 

В-вторых, правительство набрало очень 
много социальных обязательств и заплани-
ровало очень большие расходы. А фирмы, 
видимо, набрали много кредитов. Скажется 
это опять же во второй половине года, ближе 
к концу. Но возникшие проблемы удастся за-
лить деньгами, а все неприятности вылезут 
уже в 2012.

Зато в 2011 году, по прогнозам аналитиков, 
Россия может стать полноправным членом 
Всемирной торговой организации. Напомним, 
что Россия ведет интенсивные переговоры о 
вступлении в ВТО вот уже на протяжении 15 
лет. За это время были обсуждены и урегу-
лированы многие важные для нашей страны, 
экономические вопросы. А что в действи-
тельности даст членство в этой организации 
большинству россиян – покажет время.

Неважно будут чувствовать себя в насту-
пающем году недобросовестные чиновники. 
Многие из них лишатся кресел. Этот процесс 
активно шёл в уходящем году и продолжится 
в 2011. Впрочем, ничего особенного здесь нет, 
возможно, это просто смена правящего поко-
ления, только идет она, как всегда на Руси, со 

скандалами и разоблачениями.
Свои плоды созреют на почве событий 11 

декабря 2010 года, когда на Манежной пло-
щади прошли массовые волнения.   

С одной стороны, люди понимают, что это 
всего лишь протест фанатов против откро-
венно неправильного решения следователя. 
С другой, приклеившиеся к ним национали-
сты, которых терпеть в нашей стране, побе-
дившей фашизм, просто нельзя.

Вывод здесь однозначный: народ начал 
понимать, что имеет дело не с отдельными 
нехорошими следователями, милиционера-
ми, судьями, а с системой; что система под-
держивает их существование. Также ясно, 
что к протесту присоединилась совершенно 
новая сила - люди иного возраста: юноши и 
подростки. Пока они ещё сами по себе и на-
стороженно смотрят на другие протестные 
движения, но впереди ещё несколько лет. И 
аналогично середине 60-х, у нас и за грани-
цей разные движения начнут сближаться и 
объединяться. 

Смогут ли повлиять эти движения на поли-
тику, сказать сложно. В 2011 году нас ожидают 
выборы в Думу. Чтобы предсказать результа-
ты выборов, астрология не нужна. Результа-
ты их ясны всем и без предсказаний звезд. 

Зато пощадит нас в 2011 году злой рок. Та-
ких крупных аварий, как на Саяно-Шушенской 
ГЭС не будет. Однако и здесь расслабляться 
рано. В конце лета нас опять ожидают техно-
генные неприятности. 

Будет ли в этом году что-нибудь хорошее? 
Конечно, будет. Такая уж специфика прогно-
за. Всё-таки прогноз - это в первую очередь 
предупреждение. А в целом, какой же это бу-
дет год для обычного человека?

Год будет очень хорош для людей твор-
ческих и тех, кто обращён к созидательной 
деятельности. Для мыслителей, исследова-
телей, созидателей. Такие годы отличаются 
подъёмом умственной и волевой активности. 
В такие периоды активно разрабатываются 
новые технологии, происходят прорывы в на-
уке. Но ещё лучше этот и последующие годы 
для тех, кто занят внутренним поиском. В та-
кие периоды происходят глубокие внутренние 
изменения, закладывающие почву для даль-
нейшего перехода на другой уровень бытия.

Подготовил Олег ДАНИЛОВ.

- Уважаемая Светлана Кимовна, 
заканчивается 2010 год. Как можно 
охарактеризовать сложившуюся 
ситуацию на рынке труда? 

 - Ситуация на рынке труда респу-
блики, по сравнению с прошлым, кри-
зисным, годом складывалась в этом 
году менее напряженно. В 2010 году 
уровень регистрируемой безработицы 
снизился с 2,3 до 1,9 %. Численность 
обратившихся в службу занятости за 
2010 год составила 50 тысяч человек. 
В течение 2010 года были признаны 
безработными 40 тысяч человек, и это 
на 12% меньше, чем в 2009 году. Тру-
доустроено при содействии службы 
занятости более 18 тыс. чел., на про-
фессиональное обучение направлено 
около 5 тысяч безработных граждан. 
На улучшение ситуации на рынке 
труда повлияла и реализация  Про-
граммы дополнительных мероприятий, 
направленных на снижение напряжен-
ности на рынке труда.

 - Какие предварительные ито-
ги реализации программы в 2010 
году?

 Комплекс мероприятий по реализа-
ции региональной Программы позво-
лил обеспечить временную занятость 
свыше 9 тыс. жителям республики. 

Приобрели опыт работы и прошли ста-
жировку около 1000 выпускников. 4677 
безработных граждан организовали 
собственное дело, которые дополни-
тельно создали  2418 рабочих мест 
в малом бизнесе. На опережающее 
обучение направлено 766 работников, 
находящихся под риском увольнения,  
создано 94 рабочих места для инва-
лидов.

- Будут ли какие-то изменения 
по реализации Программы в 2011 
году?

- Предусматривается возмещение 
затрат работодателю не только на 
оснащение специальных рабочих мест 
для инвалидов, но и на создание ра-
бочих мест, в том числе на дому, для 
родителей, воспитывающих детей-
инвалидов, и многодетных родителей 
в размере не более 50 тыс. рублей на 
1 постоянное рабочее место. 

Кроме этого, увеличивается круг 
участников опережающего обучения. 
Опережающее обучение будет орга-
низовываться для работников органи-
заций производственной сферы, реа-
лизующих инвестиционные проекты, 
для женщин, работающих во вредных 
и тяжелых условиях труда, с целью 
их вывода с вредного производства.  

Женщины, находящиеся в отпуске по 
уходу за ребенком до трех лет и со-
стоящие в трудовых отношениях так-
же смогут повысить свою квалифика-
цию или получить новую профессию 
для дальнейшего трудоустройства. 
Совместно с Министерством здраво-
охранения Республики Бурятия плани-
руем организовать профессиональную 
переподготовку врачей в соответствии 
с программой модернизации здраво-
охранения республики.

- Уменьшится ли объем финанси-
рования по Программе? 

- В республиканском бюджете объем 
софинансирования остался на уровне 

этого года и составляет 33,5 млн. ру-
блей, что позволяет нам при пятипро-
центном софинансировании привле-
кать до 600 млн. федеральных денег. 

– А каков Ваш прогноз развития 
рынка труда на следующий год?  
Положение будет стабильным. Ника-
ких резких всплесков безработицы не 
предвидится. Благодаря реализации 
программ, как содействия занятости, 
так и дополнительных мероприятий 
по снижению напряженности на рын-
ке труда,  я думаю, что мы сможем 
адресно помочь каждому безработно-
му гражданину в поиске работы и ни-
велировать последствия сокращений 
работников в Вооруженных Силах, 
правоохранительных органах, госу-
дарственных учреждениях в сфере 
здравоохранения, образования. 

- Светлана Кимовна, что нового 
ожидается в работе службы за-
нятости в ближайшие годы? 

- Служба занятости готовится к пере-
ходу на предоставление государствен-
ных услуг в электронном виде. Реали-
зацию перехода на предоставление 
услуг в электронном виде предпола-
гается осуществить в пять этапов со-
гласно общему плану, разработанному 
Правительством Республики Бурятия. 
До 1 августа 2012 года планируется 
перевести в электронный вид шесть 
услуг службы занятости, такие как ин-
формирование о ситуации на рынке 
труда, содействие гражданам в по-

иске работы, а работодателям в под-
боре работников, прием заявлений и 
осуществление социальных выплат 
безработным гражданам, прием заяв-
лений и предоставление информации 
об организации общественных работ, 
временных работ для несовершен-
нолетних граждан  и выдача работо-
дателям заключений о привлечении 
иностранных работников. Сейчас 
проведена значительная работа по 
содержательному наполнению регио-
нального интернет-портала.  На респу-
бликанском портале государственных 
и муниципальных услуг представлена 
максимально исчерпывающая инфор-
мация обо всех 12 государственных 
услугах, оказываемых службой занято-
сти. Сегодня данный интернет-ресурс 
предоставляет возможность каждому 
гражданину, вне зависимости от ме-
ста его проживания, получить полную 
информацию о конкретной услуге, по-
рядке и сроках ее предоставления, 
перечне необходимых документов, 
уточнить местоположение и график 
работы  агентства и центров занятости 
населения, позволяет заполнить заяв-
ление на получение услуги. 

- Что вы можете пожелать на-
шим читателям в новом году?

- Пусть новый год принесет крепкого 
здоровья, оптимизма, успешной пло-
дотворной работы и уверенности в за-
втрашнем дне.

Интервью с руководителем Республиканского 
агентства занятости населения С.К. Зайцевой 

*Всплесков безработицы не предвидится

Спортивная 
афиша 

5 ЯНВАРЯ – районный тур-
нир по хоккею с мячом. 

Место проведения - стадион с. Турун-
таево. Начало в 11.00 часов.

8 ЯНВАРЯ – чемпионат района по волейболу 
среди женских команд. (1 тур). 

Место проведения 

– с. Ильинка, спортивный зал ДЮСШ, для левобе-
режных команд района; 

- с. Турунтаево, спортивный зал ДЮСШ, для пра-
вобережных команд района.

Начало соревнований в 10.00 часов.
9 ЯНВАРЯ – чемпионат района по мини-

футболу (1 тур).
Место проведения – с. Ильинка, спортивный зал 

ДЮСШ. 
Начало в 10.00 часов.

    Никто не ушел без подарков. На празднике присутствовал 
руководитель районного отделения партии «Справедливая 
Россия» Суворов Василий Петрович, которой приехал не с 
пустыми руками. От имени партии он поздравил всех детей 
и родителей с наступающим Новым годом и вручил подарки 
ученикам начальной школы. Новогодние подарки получили 
Левина Клавдия Алексеевна, взявшая на воспитание двух 
детишек, и Бунчеева Ольга Фоминична, являющаяся опекуном 
несовершеннолетних внуков. 

Н. БУРДУКОВСКАЯ, директор Карымского СДК,
А. БУРДУКОВСКАЯ, худрук.

 «Новый год 
– круглый год» 

26 декабря коллектив ДК с. Ка-
рымск совместно с учениками Ка-
рымской начальной школы провел 
новогоднее театрализованное пред-
ставление «Новый год - круглый год» 
для школьников и учеников Карым-
ской начальной школы.


